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ATA: 2ª AUDIÊNCIA PÚBLICA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PEDRO 

DE TOLEDO – 2023 

(LOA – Exercício Financeiro de 2024) 

ATA: Aos treze dias do mês de novembro de 2023, realizou-se a 2ª Audiência 

Pública do 3º Ano Legislativo da 18ª Legislatura da Câmara Municipal de Pedro de 

Toledo, convocada para às 18:00 horas na Avenida São José, 571- Centro – Pedro 

de Toledo/SP. Reuniu-se esta Comissão de Finanças e Orçamento para a realização 

de Audiência Pública para a apresentação e discussão do Projeto de Lei nº 39, de 29 

de setembro de 2023 que “Estima a receita e fixa a despesa do município para o 

exercício de 2024” - LOA (Lei Orçamentária Anual). Estavam presentes os 

membros da referida Comissão representada pelo Presidente Senhor Milton Camara 

dos Santos e pelo Membro Senhor Henrique Nunes dos Santos, a contadora da 

Câmara Municipal Senhora Rosa Lopes de Souza, a Diretora Jurídica da Câmara 

Municipal Senhora Lilian Cristina, o contador da Prefeitura Municipal Senhor 

Mauro Celi de Freitas, alguns representantes da Empresa AUDIPAM, os 

funcionários e o público em geral. A Sessão de Audiência Pública foi iniciada pelo 

Presidente da Comissão de Finanças e Orçamento Senhor Milton Camara dos 

Santos, o qual convidou o Contador da Prefeitura Senhor Mauro Celi para 

apresentar o projeto da LOA e fazer as devidas explanações acerca do mesmo. 

Após esta explanação, o Contador da Prefeitura expôs o demonstrativo que foi 

apresentado ao público presente. A demonstração teve início pelos valores 

previstos para o ano de 2024. Para a Câmara Municipal está previsto o valor de 

R$2.686.048,00. Para o Departamento de Saúde está previsto um valor total de 

R$15.587.000,00. Para a Vigilância Sanitária está previsto um valor de 

R$21.000,00 e para Vigilância Epidemiológica o valor de R$15.500,00, entre 

outros. Para a Alimentação Escolar está previsto o valor total de R$1.185.000,00; à 

Manutenção do Ensino Superior (ampliação dos conhecimentos através do ensino 

superior) está destinado o valor de R$251.000,00, entre outros. Para a Assistência 

ao Idoso está previsto um valor total de R$42.000,00. Para o Departamento de 

Obras está previsto um valor total de R$6.059.050,00. Para o Departamento de 

Agricultura está previsto um valor total de R$386.097,00. Para o Departamento de 

Cultura e Turismo está previsto um valor total de R$100.600,00. Antes da palavra 

ser aberta ao público o Contador da Prefeitura fez uma explanação acerca do 

Projeto e explicou que esses valores irão depender da arrecadação de impostos no 

município, os quais poderão sofrer mudanças ao longo do período. Após a 

explanação, o Senhor Presidente abriu a palavra ao público presente. O vereador 

Senhor Henrique Nunes dos Santos aludiu que estamos trabalhando com um 
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orçamento que já está defasado e, por isso é preciso contingenciar as despesas para 

criar um equilíbrio nas contas para o exercício de 2024, e também para diminuir os 

restos a pagar; parabenizou o Senhor Mauro Celi (Contador da Prefeitura 

Municipal), que apesar dos desafios encontrados, vem conseguindo equilibrar as 

contas. A Senhora Rosa Barbosa Lopes (Contadora da Câmara Municipal) levantou 

uma questão sobre um apontamento feito pelo Tribunal de Contas referente ao 

preenchimento e informações sobre as unidades de medida do Relatório de 

Atividades, informando que estão inadequadas para os indicadores dos programas, 

cujo problema vem sendo reincidente desde o exercício de 2019. Ainda sobre a 

questão, a Senhora Rosa Barbosa Lopes salientou que essas alterações nos 

planejamentos orçamentários são de iniciativa do executivo, e, que a Câmara 

Legislativa já enviou ofício ao Poder Executivo relatando a situação e solicitando 

as devidas adequações, porém até o momento não obtivemos resposta, por isso, 

aproveitou a presença do Contador da Prefeitura Senhor Mauro Celi e pediu que o 

mesmo reveja a situação e nos encaminhe para tomarmos nossas providências.  

Com a palavra o Contador da Prefeitura Senhor Mauro Celi aludiu que irá verificar 

a situação e assim que forem feitas as adequações irá informar a Câmara 

Municipal. Com a palavra, o Senhor Presidente perguntou se alguém mais iria se 

manifestar, e diante do silêncio, e mais nada a ser tratado, a Sessão de Audiência 

Pública foi encerrada às 19h10. Para constar, eu lavrei a presente Ata que vai 

assinada por mim e pelos presentes nesta reunião.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


